

# Hadiri Pengukuhan dan Halal Bi Halal HKB Jabodetabek Wabup Richi : Perantau berperan strategis dalam pembangunan daerah

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID](https://TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID)

Jun 21, 2022 - 19:34



Foto : [Journalist.id](https://Journalist.id)

TANAHDATAR - Banyak cara bagi perantau untuk membangun daerah. Salah

satunya, dengan turut berinvestasi di kampung halaman, perantau mampu memberikan kontribusi dalam peningkatan ekonomi masyarakat.

Perantau juga turut andil dalam promosi daerah, dengan demikian kunjungan wisatawan ke kampung halamannya ikut meningkat. Dari kunjungan itu, dapat menggerakkan roda perekonomian masyarakat yang berdampak pada kesejahteraannya.

“Peran perantau sangat strategis dalam membantu pemerintah daerah dalam mendorong percepatan pembangunan daerah dan peningkatan kesejahteraan masyarakat, terutama pada sektor pendidikan, pertanian, ekonomi, sosial dan budaya,” ujar Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian SH. MH. saat acara Pengukuhan Pengurus dan Halal Bi Halal Keluarga Batipuh (HKB) Jabodetabek, di Jakarta, Minggu (19/6/2022).

Wabup Richi mengatakan sinergitas yang selama ini terbangun antara pemerintah daerah dan perantau perlu ditingkatkan. “Besar harapan kami kepada seluruh perantau khususnya HKB Jabodetabek bersama-sama memberikan perhatian untuk meningkatkan sinergitas demi terwujudnya kemajuan dan kesejahteraan masyarakat,” ujar Wabup Richi.

Wabup Richi menambahkan pemerintah daerah tengah berupaya membangun masyarakatnya, melalui program unggulan yang telah tercantum di RPJMD Tanah Datar tahun 2021-2026.

“Ditengah kondisi yang terbatas, pemerintah daerah bekerja keras memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakatnya. Terbukti, banyak penghargaan berskala provinsi maupun nasional telah diraih, ini tentu berkat kerjasama semua pihak termasuk perantau,” ujar Wabup Richi.

Ketua DPRD Tanah Datar Rony Mulyadi Dt. Bungsu mengajak seluruh perantau Tanah Datar, secara khusus HKB Jabodetabek untuk duduk bersama membangun daerah yang dikenal luhak nan tuo ini.

“Banyak program pemerintah daerah yang sedang berjalan, baik itu di bidang pertanian, budaya dan lainnya. Harapan kami, perantau ikut mendukung memajukan kampung halamannya, mari ikut duduk bersama untuk mewujudkan masyarakat yang lebih sejahtera,” ujar Rony Mulyadi.

Senada dengan itu, Ketua HKB Jabodetabek periode 2022-2026, H. Zulfahmi mengajak perantau Batipuh seayun selangkah bersama pemerintah daerah membangun kampung halaman.

“Berbagai bentuk sumbangan di perlukan untuk membangun kampung halaman. Mudah-mudahan HKB Jobodetek selalu kompak dan terus berjaya,” ujar H. Zulfahmi.

Harapan yang sama juga dilontarkan Ketua IKTD Nusantara Yuherman, ia menyebutkan pengurusan HKB Jabodetabek yang baru dikukuhkan terus menjalin silaturahmi antara sesama perantau, guna membangun kampung halaman. “Mudah-mudahan dengan kerja sama serta niat bersama, Batipuh atau Tanah Datar pada umumnya menemui jalan kejayaan,” ujar Yuherman.

Turut hadir pada saat itu Ketua GOW Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian, beberapa Anggota DPRD Tanah Datar Dapil III , Wali Nagari se kecamatan Batipuh, Ketua IKM Prov. DKI Jakarta Irwandi dan Tamu undangan lainnya. (JH)